



Einladung zur Besichtigung der Pfarrkirche St. Maria Magdalena

Liebe Parteikolleginnen und Parteikollegen
Liebe Mitglieder

Unsere Pfarrkirche feiert ihr 200-Jahre-Jubiläum. Es wurden bereits verschiedene Jubiläumsveranstaltungen durchgeführt. Ab dem 20. Oktober findet nun auch – mit einem Jahr Verzögerung – das Jubiläumsspiel „Ysä Turm lychted wyt is Land“ statt.

Der Vorstand der CVP Alpnach – Die Mitte freut sich, Sie im Vorfeld des Jubiläumsspiels unter kundiger Führung unsere Mitglieds Oskar Langensand, Autor des Festspiels, zu einer Besichtigung der Pfarrkirche St. Maria Magdalena einzuladen.

Wir treffen uns am

Samstag, 24. September 2022, um 09.30 Uhr

beim Pfarreizentrum, um das Kirchenschiff, den „Estrich“ der Kirche und den Kirchturm zu besuchen. Der Ablauf der Führung hängt davon ab, ob gleichentags eine Beerdigung stattfindet. Wir werden daher allenfalls das Programm kurzfristig anpassen müssen.

Sie erhalten die Gelegenheit, unsere Pfarrkirche zu besuchen und dabei manch Unbekanntes zu entdecken. Gleichzeitig erhalten Sie einen vertieften Einblick in die Entstehungs- und Baugeschichte.

Wir freuen uns,
Sie am 24. September 2022 begrüßen zu dürfen.

Der Vorstand der CVP Alpnach – Die Mitte

CVP Alpnach – Die Mitte, Postfach 11, 6055 Alpnach Dorf
alpnach@die-mitte.ch, IBAN CH 96 8123 2000 0010 7220 9,
www.die-mitte-ow.ch

